



1980 10 1e 05 les gens m'identifient à leurs conceptions

« Il n'y a pas d'individu ici.

Je n'ai adopté aucune attitude, en tant qu'individu.

Quoi qu'il arrive dans la conscience manifestée, ça arrive.

Les gens m'identifient à leurs conceptions et ils agissent par rapport à leurs conceptions.

C'est la conscience qui est en action, rien d'autre.

Qui parle, qui marche, qui est assis ?

Tout ça ce sont des expressions du « je suis » chimique.

Etes-vous cet « étant » chimique ?

En méditation on a beaucoup de visions.

Ce ne sont que des phénomènes chimiques, qui font partie de la conscience,....

Toutes ces choses sont liées à la naissance « chimique ».

Mais vous n'êtes pas cet « étant chimique. »

La connaissance spirituelle n'est pas quelque chose qui s'étudie.

Elle vient seulement de l'écoute, de l'ouverture.

Quand celui qui écoute, entend, il accepte, quelque chose se déclenche en lui.

Cet « étant », cet être-moi, crée l'autre ; il est l'expression de la dualité. »